

HERZLICHEN DANK

für die liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Walter Emil Rohner-Ulrich

erleben durften.

Ganz besonders danken wir allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn, die an der Abschiedsfeier teilgenommen haben, für die vielen Karten mit den tröstenden Worten, die Spenden zugunsten des Entlastungsdienstes Kanton Zürich und für späteren Grab schmuck, die Blumen, Herrn Pfarrer A. Kuhn für die einfühlsame Trauerfeier, dem Organisten und den Flötistinnen Silvia Rohner und Margrit Leutwyler für die musikalische Umrahmung und dem langjährigen Hausarzt, Herr Dr. E. Lorenzetti, für die Betreuung.

Die Trauerfamilien